

Genussexperte ließ Linzer kostbare Burgunder kosten

Bei Wein ist Geiz gar nicht geil

Er importiert exklusiv italienische Illycaffés und französische Burgunderweine: Salzburgs Genuss-experte Alois V. Stangl ließ Oberösterreichs Weinbruderschaft in der Linzer Uni-Mensa 20 köstliche Chardonnays und Pinot Noirs des großen

Jahrgangs 2002 verkosten.

Komtur Wolfgang Haider, Kellermeister Herbert Steffelbauer, Säckelwart Walter Fuchsel, Rechtsanwalt Wolfgang Denkmaier, Festwirt Hans-Lothar Hofstetter, der Industrielle Georg Wolff, die Mediziner Helmut Huber & Andreas Weissmann sowie Thomas Eppinger, Thomas „LDZ“ Rainer und Heinrich „Öl“ Zehetner genossen die sündteuren Premier Crus nach dem Motto „Geiz ist ungeil“ um den halben Liebhaberpreis. Ein Geschenk! Danke Alois! RS



Foto: Georg Wolff

◀ Alois Stangl (l.) schenkte Komtureisekretärin Andrea Krenner und Komtur Wolfgang Haider (r.) ein.